
ミラノ会安全衛生協議会 役員会議事録 

 
日  時    令和 ４年 １２月１６日（金）午前１１時００分～１２時２０分 
 
場  所   ミラノ工務店 地階 会議室 
 
出 席 者   協 議 会      田伏、小滝、萩原、中田、河合、山崎、河原林 

夏原、梅田、橋本 
ﾐﾗﾉ工務店  川嶋、岡本 

 
議  案 

１．前月の役員会議事録の検討 

 

１．１２月度安衛パトロールの結果について 

・担当理事より報告 
・その他、指摘事項について意見交換 
 

１．安全祈願祭について 

  ・日 時 令和５年１月１８日（火） 
       １０時１５分 受付前集合 （御祈祷１０時３０分開始） 

    場 所 狸谷山不動尊  
   ・本会の役員だけに案内をする 

    林監事には案内を出さない 

 
１．１月度の安衛パトロールについて 

・日 時 １月１０日（火） １３時～ 
当番理事 中田理事、梅田理事 

   
１．１月度の役員会について 

・日 時 １月１８日（火）安全祈願祭終了後１１：３０頃から会議を開催 
     その後昼食とする 

   ・場 所 ミラノ工務店 地下 会議室 
 

１．令和５年 安全衛生重点目標について 

  ・別紙の候補作を提出（２種類） 

   快適職場の形成のベース色が、黄色に決定 

   ・文字フォントをもう少し大きくして、読みやすくする 

   ・安全帯表記を墜落制止用器具（安全帯）に変更 

   ・落下災害の防止を墜落・落下災害の防止へ修正 

   ・感電・災害を感電災害に修正 

   ・ミラノ中央安全衛生委員会、ミラノ会安全衛生協議会表記を大きくする 

   ・その他の調整と修正 

 

１． 衛生週間に実施した検診結果報告 

・別紙衛生週間に実施した、協力業者さまの健康診断結果について、 

人数やミラノ会からの負担金明細表を提出 



   ・昔は健康診断未受診者が多かったので、ミラノ安衛会からの補助をして 

検診受信者を増やす目的で始めた。現状では検診未受診者は少ないので、 

新たな取り組みも考えてはいかがかの意見があった 

 

１．年末年始労働災害防止強調期間の取り組みについて 

  ・各社の取り組みと各事業主の対応を資料配付し説明 

  （建設業労働災防防止協会からの取組要請書並びに資料配布） 

 

１． その他意見交換                          
・新規物件の取得状況が報告された。 
・今後始まる作業所において、安全書類の電子化と建設キャリアアップの 
導入予定が報告された 

 
 

以  上


